



Entrevista / Mario Alberto Torres Escudero (Diputado - Morena)

“Desde principios de este año, cuando se sabía que la Ley Antiinmigrantes de Florida iba a entrar en actividad el 1 de julio, muchos grupos de activistas en Estados Unidos nos reunimos, hablamos y nos organizamos para hacer una marcha desde Los Ángeles, California, pasando por San Diego, hasta llegar a Florida el 1 de julio. Pero no acabó ahí el esfuerzo, hay un grupo de abogados que han sido contratados por estos activistas para que en las cortes judiciales estadounidenses se entreguen las demandas para que esa ley sea cancelada lo antes posible”.

https://drive.google.com/file/d/1us7GXAnvxN3Puc-THGzeOGTbogwmDR_u/view